

Le CSCOR vous souhaite de merveilleuses fêtes !



Mesdames, Messieurs, Chers amis,

L'année 2021 touche à sa fin. C'était pour la plupart d'entre nous l'année de grandes épreuves et d'importants changements, mais aussi de résilience et d'aspiration au retour au train de vie habituel.

Comme auparavant, lors des temps difficiles l'humanité se tourne toujours vers des valeurs essentielles et trouve salut et inspiration dans la culture. Malgré les bouleversements de cette année compliquée, la vie culturelle en France, à Paris comme ailleurs, était bien intense et riche en évènements remarquables, et la culture russe était mise à l'honneur à plusieurs reprises.

Cette année a marqué un jalon significatif pour notre Centre, puisque nous avons célébré, en octobre dernier, son 5ème anniversaire. Nous profitons de cette occasion pour vous remercier de votre soutien, qui nous ressourçait de forces et d'énergie pendant toutes ces années, ainsi que de l'intérêt que vous portez à la culture et à la langue russes.

A toutes et à tous nous adressons pour l'année 2022 nos vœux de bonne santé, agréables surprises et belles découvertes.

Cordialement,
le CSCOR

<http://centrerusbranly.mid.ru/news/le-cscor-vous-souhaite-de-merveilleuses-fetes->